



"To acknowledge the duty that accompanies every right"
Affiliated with the International Association of Y's Men's Clubs

THE YM MEN'S CLUB OF OSAKA -
c/o YMCA INTERNATIONAL PROGRAM CENTER
Dojima Grand Bldg., 1-5-17
Dojima Kita-ku Osaka 530 JAPAN
PHONE (06)344-1717

CENTENNIAL

MAY 1993, No. 11

The Service Club to the YMCA
Chartered September 25, 1982

MOTTO (1992~1993)

- I P "Let's care, let's share!" 労りの手、分かち合いの心
A P "Look beyond yourself!" 乗り越えよう、われわれ自身を
R D "Extend Y'sdom throughout community" 拡げよう! 社会にワイズの大きな輪
— aim high at 6000 —
D G 『日々、新しく生きる!』
C P 『先ず実践!感謝と報恩の行動を!』
— 日本区6000への実りを求めて —

= 月間強調テーマ『WELLNESS』

= 5月の聖句 =

五旬祭の日が来て、一同が一つになって集まっていると、突然、激しい風が吹いて来るような音が天から聞こえ、彼らが座っていた家中に響いた。そして、炎のような舌が分かれ分かれに現れ、一人一人の上にとどまった。すると、一同は聖霊に満たされ、"靈"が語らせるままに、ほかの国々の言葉で話しだした。
——
使徒言行録2章1~4節

☆「これ、ペンテコステの時のこと?」

★「そう、五旬祭=ペンテコステって、イエスさまが十字架にかかるてから、50日目っていう意味なの」

☆「なんか気持ちが悪いね!炎のような舌なんて」

★「そうね。でも聖霊がお弟子さん達に下った様子がこのような形で表現されているのよ」

☆「"聖霊"って?」

★「う~ん、神様が与えて下さる力かな?イエスさまが一緒にいて下されることを感じることの出来る力。十字架にかかったイエスさまが復活なさってお弟子さん達、とってもうれしかったの。でもそのイエスさまも天に昇っていってしまわれたのね」

☆「うん、そうだったね!」

★「でも、イエスさまは前にお約束して下さっていた。神様がかなならずイエスさまの替わりになるものを送って下さるって。それによってイエスさまが一緒にいて下さった時と同じように、強い心や、勇気が与えられるって。それが聖霊なの」

☆「それでお弟子さん達、それを待っていたの?」

★「そう。イエスさまのお約束を信じて、お祈りしながら一生懸命待っていたのね。そしてあの不思議な出来事が起こったの。同じように、お約束を信じて待ち望んでいたら、私たちにだってあの聖霊が与えられるのよ!」

(杉浦真喜子君撰・解説)

= 5月度特別例会 (第1例会) =

日時: 1993年5月14日(金)7:00P.M.(集合6:30P.M.)
— 15日(土)

会場: 大阪YMCA六甲研修センター

司会: 秋月利英君 上月英子会長

- | | |
|------------------------|---------------------|
| 1. 開会点鐘 | 上月英子会長 |
| 2. ワイズソング | 一 同 |
| 3. 聖句朗読 | 河野靖一君 |
| 4. ゲスト紹介 | 上月英子会長 |
| 5. 日々の糧及び黙祷 | 一 同 |
| 6. 晩餐 | 一 同 |
| 7. 卓話 「海辺から」 | YMCA六甲研修センター所長 三浦正氏 |
| 8. お誕生お祝い | 一 同 |
| 9. ニコニコ献金 | ドライバー |
| 10. 役員会・委員会報告・YMCAニュース | |
| 11. 閉会点鐘 | 上月英子会長 |

懇談・親睦 一 同

大阪YMCA六甲研修センター: (Phone: 078-891-0050)

会費: 10,000円 (15日: 朝食後自由行動)

= 5月お誕生の方 =

Happy Birthday to following people

隅田君	3日,	秋月君	8日
杉浦君	8日	川越ネット	16日

= 5月第2例会 =

日時: 1993年5月26日(水) 6:30~8:30 P.M.

場所: 大阪YMCA国際・社会奉仕センター

◎5月第1例会当番: (第3班)

平田君, 伊藤君, 掛江君, 秋月君, 河野君

会場の受付・準備など宜しくお願ひします。



(轍をされる近藤子姓)

④④ 4月第1例会報告 ④④

森 晴美

4月21日(水)メネットナイトが開催されました。4月に入り、花冷えの肌寒い日が続きましたが、この日は好天に恵まれ、卓話のスピーカーとして、北千里教会牧師夫人近藤絢子先生に『平和をつくりだす人たち』というテーマで、ご自身のご体験を通して力強く且つ感動的なお話を聞かせて頂きました。戦争体験者として平和の尊さを痛感いたしました。

神戸ポートクラブ鈴木誠也様、斎藤敏子様、中西部メネット事業主査松田洋子様、日本語学校留学生羅房さんも御参加下さいました。お子様がまだお小さいので会には御出席頂けなかった中村メネット、横山メネットに特製のお料理やお菓子をお届け頂きました。

お料理も美味しく作る早い緊張感が必要とか!!!(お味は心配ですが)皆様とこの様な機会を与えられ、楽しいひとときを持てました事感謝いたします。

メネットさん達のお料理に加え、デザート・果物のお土産をお持ち下さいました方々に御礼申し上げます。メネットの皆様、本当に御苦労様でございました。

= 4月出席状況 =

第1例会出席会員：16名 メネット：5名

ゲスト：5名(留学生1名を含む)

第2例会出席会員：7名(うちMU 1名)

出席率：52% (前月66%) 会員数：33名

◎ニコニコ献金：26,500円

[個人消息]

佐藤勝雄君：この度退院され、お元気になられました。今後の御健康をお祈りします。

笹江良樹氏(大阪YMCA主任)：今般YMCA国際・社会奉仕センターに着任されました。



(メネットさんの席に舌鼓を打ながら)

= 4月第2例会報告(4/28)=

1. 5月度特別例会(第1例会)プログラム：別掲の通り決定。出席者チェック、勧誘促進、配車等を検討した。第2例会は5月26日。
2. 6月度例会プログラム：(第4班)司会：横山君、聖書朗読：森メネット、新旧会長交替式、新中西部長メッセージ、日本区大会報告など。
3. 大阪クラブ銃平太良氏ご逝去の件報告：哀悼の意を表します。
4. 各事業委員の希望を6月に出して頂くこととする。
5. エンダウメント・ファンド記念献金：前月打合せの通り進める。極力協力をお願いする。
6. ブルティン等発送用封筒を次回作成の際、少し良質のものにする。
7. その他

= 4月 B F 報告 =

[切手提供者]

秋月君	足立君	上月君	柴田君
杉浦君	鈴木君	隅田君	田中君
津田葉君	森君	矢部君	山田君
横山君			

	[4月分]	[累計]
切手Pts	2,231	24,378
現金Pts	15,000	19,000

《E F》

チャーター10周年を記念したE Fエントリー(US\$1,000, ¥120,000)に1人当たり¥5,000の協力をして頂ければ達成出来ますので宜しく!

(津田葉)

△アメリカ・ワイズ 最新事情△

谷川 寛

- △ 先日来日したB F代表の Orville & Rosemary Benjamin 夫妻は、アメリカからのB F代表としては久しぶりの来日でした。
- △ お二人は ロサンゼルスの Inglewood Club に所属し、ワイズ歴は8年。昨年度(1991~1992)にPacific Southwest Region のR Dを務め、御夫妻とも熱心なワイズのメムバーで、また、Inglewood のローカル YMCA の熱心な奉仕者でもあります。エルマークロオ賞と Bill Baker 賞を受賞しています。
- △ Pacific Southwest Region は、地盤沈下の激しいアメリカのワイズの中にあって、一番力強いリジョンです。このリジョンは今までに8名の P I P (国際会長)を出しています。
- △ この Inglewood Club のある地区は、ロサンゼルスのダウンタウンではありませんが、今は、黒人、ヒスパニック、その他 アジアから最近移民した人々が古めている広い地区です。かつては、白人が中心の住宅地であり、日系の人々も多く住んでいました。今や彼らは、こゝよりさらに南の住宅地に移ってしまいました。
- △ Inglewood は、昨年暴動のあった South Central 地区とは、そんなに遠く離れていません。御主人の Orville さんは、かつてのエレクトロニックス・エンジニアで、今はリタイアされ、San Pedro (Long Beach に近い) に住んでいます(中流の住宅地)。ここから 40 分掛けて Inglewood Club の例会や YMCA の会合に出掛けるそうです。
- △ Inglewood Club は、現在この地区に住む人々がメムバーの大半ですが、この地区的世相を反映しています。シングルペアレンツ等、社会的にハンディをもった女性も積極的にメムバーとして 受入れているそうで、こうした女性メムバーが 10名もいます。女性会員が多くなっても、今議論されているワイズメンズクラブの名称の変更問題に関して、その名称変更の必要性はなく、今のままで良い、と Rosemary 夫人が力説していました。
- △ 日本各地のワイズを廻っての印象ですが、彼らお二人の眼からみますと、日本のワイズメンは 社会的ステータスも高く、大半が プロフェショナル・ビジネスマンと映っています。アメリカであったなら 日本のワイズは ロータリー・クラブや、各地の商工会議所の集りのような印象をもった、と語っていました。

~~~~~  
(編者註)

谷川君は、4月にジュネーヴにて開催の世界同盟委員会に御出席、その後、同君の勤務されている Barclays Bank のロンドン本店に立ち寄られます。

## ◆ バギオ市(フィリピン)を訪ねて ◆

山村 利子

マニラ空港に到着、バスに乗るのですが、なんといきなり、日本の観光バスに乗るではありませんか。と言いますのは、フィリピンは日本の車の会社の名前を、そのまま使って走っています。運転手に聞くところによると、その方が賃祿があるそうです。私たちのバスも前部には、“貸切あおかげ” 後部には、ローマ字で “INNOSIMA” ドアーには “自動扉” と日本語で書いてありました。バスが出発し、またまたびっくり、バスの前後にバトロールカーが着いてくれているではありませんか。バギオ市の日比友交会の方が安全のため、警察に依頼してくださったそうです。感謝。

高速道路は、人もどこからでも入れ、砂ぼこり、川は数年前におきたピナッポ火山噴火の灰が押し流されて、山のようにもり上がり、雨期に備えて、水の流れを良くするために、ブルドーザーが灰を堤防に上げていましたし、耕作不能の畑が点々とありました。まだ電気のない家々があり、ローソクが灯っていました。噴火で頂上の切れた、ピナッポ火山に、夕日が落ちていくのが、印象的でした。

さて、マニラ空港から、バスに揺られ 6 時間、夜 9 時にバギオに着きました。バギオ市は、ルソン島北部の中心都市で、首都マニラより北約 250 km にあり、標高 1,500m の高地で、年平均気温 18 度 ~ 20 度で、住みやすく、避暑地として、特に暑さの厳しい 4 月、5 月には、大統領官邸はじめ、政府業務のほとんどが、ここに移されるそうです。今は、フィリピンへ返還されました、アメリカ軍の基地もありました。

バギオには、90 年前に道路建設に従事した日本労働者(二千数百人)や、その後移民の子孫、2 世 ~ 5 世まで、現在約 3,300 人の、日系人が住んでいます。戦後は迫害を恐れて、日系人であることを隠し、バギオでひっそりと暮らしていました。

「六十歳からの第二の人生を世界の貧しい人たちと共に」と日本のシスター海野常世さんが、1972年にバギオに渡られました。そして、日系人とその周辺の一人一人を捜し出して、生活や教育の面倒を見てこられました。海野さんは残念ながら、1989年、胃がんのためバギオで亡くなられました。78歳でした。

私たちのグループは、その海野さんの活動に少しでもお助けてできればと、10 年前から、全国のみなさんから送られてくる、衣類、日用品、また奨学金をバギオに送り続けています。

今年二月に、日本人移民 90 周年の記念行事が、バギオで行われ、日本からも多数の人が出席しました。日系人の人々が、いろいろな苦難を乗り越えて、一生懸命頑張っておられるのを見ることができ、感激いたしました。海野さんも天国で喜んでおられるでしょう。私も、尚、一層頑張らなければと帰国しました。

主の恵みがバギオの人々にありますように祈りつ…

# THE CENTENNIAL

（）ニコニコ・メッセージより（）

○人生を送るについて幼年期に欠落している事が大きく左右される事を大いに自覚している最近です。地球の平和を目指して色々な角度から協力出来たらよいなあーと思っています。（中略）松田洋子  
○良いお話とおいしいお食事をありがとうございました。神戸ポートへもお出かけ下さい。

・・・（神戸）斎藤敏子

○公私共にバタバタと慌たしい毎日ですが、その日その日を元気で過ごさせて頂いております。感謝！今日もイタリーに転勤しました娘婿を追掛けに行く娘と孫二人を暫く当方に預り（引越しさせる）ます為早退させて頂きます。（お詫びの印に幾何か増額して…）

・・・秋月利英

○メネットの皆様手間をかけた御馳走を有難うございました。近藤先生の平和に対する想いと努力には感動いたしました。

・・・栗山佳三

○・近藤紘子先生感銘深いお話を有難うございました。  
・メネットの皆さんの美味しい手作りのお料理でお腹一杯になって幸福な例会でした。可愛いお花も色々と添えてメネットさんの行き届いた心づかいに感謝します。

・・・上月英子

○この種のお話は、初めて伺いました。近藤先生ありがとうございました。ラホーさんも頑張って下さい。・佐藤勝雄

○1.本日はメネットの皆様ありがとうございました。  
2.近藤紘子先生の熱のこもったお話をばらしかったです。  
3.家内と私の誕生お祝い頂き有難うございました。

・・・柴田 健

○近藤紘子先生の素晴らしいお話に感激。

・・・鈴木謙介・美藤

○近藤先生のお話、二度目でしたが、改めて感動しました。感謝です。

・・・杉浦真喜子

○遅れて来ましたが、しっかりごちそういただきました。そして近藤様のお話、しっかりうかがいました。感謝いたします。

・・・隅田 保

○心にしみる元気の出る素敵なお話、ありがとうございます。こうかなお食事もいただき、とても幸せです。感謝申し上げます。

・・・隅田恵子

○メネットのごちそう有難うございました。又近藤先生のすばらしいスピーチ有難うございます。

・・・田中権二

○近藤紘子先生の貴重なお話ありがとうございました。

・・・田中豊子

○子供達によって作られる平和な社会、本当に大切だと思います。

・・・津田葉清政

○御馳走を一杯頂き、近藤先生の興味あるお話を伺いました。感謝です。

・・・平田由喜子

○近藤先生のお話に感銘。メネットさんの御馳走に感謝。私のメネット欠席お詫びします。・福永嘉彦

○感動

・・・真嶋克成

○奥深い谷本さんのお話をひとことひとこと心にひびかせて聞かせて頂きました。神様が私達に与えて下さる“愛の業”的大きさを思います。ありがとうございました。

・・・真嶋直子

○近藤先生の感動的な卓話に感激。沢山のゲストの方に御出席頂いて皆様と楽しいひとときをすごさせて戴き感謝。

・・・森 晴美

○久し振りに出席、近藤先生の感動的なお話を聞かせて頂きありがとうございました。

・・・矢部憲樹

○今月は、昨年生れた孫に初見参りました。もう一人別の孫娘は幼稚園に入園しました。二重のよろこびです。

・・・山田孝彦

○・例会出席出来た事に感謝して。

・近藤紘子先生に今後も頑張って下さい。湯浅充章

○近藤先生すばらしいスピーチありがとうございました。

・・・横山 豊

○おいしいお食事と貴重なお話を本当に有難うございました。

・・・無名氏

## ～これからのスケジュール～

### ◇合同メネット会

日時： 5月26日（水）11:00A.M. ~2:00P.M.

場所： 万博公園内迎賓館 会費： 10,000円

### ◇第48回日本区大会

6月11日（金）日本区役員会、代議員会、前夜祭

12日（土）次期会長研修会（新宿プリンスホテル）

第48回日本区大会（国際会議場）

懇親会（国際会議場）

ナイトアワー（新宿プリンスホテル）

13日（日）聖日礼拝、日本区理事表彰式ほか

### ◇ワイスメンズクラブ国際協会第15回アジア地域大会

10月15日（金）~17日（日）於：神戸国際会議場

## ◇◇ クラブ・ソング ◇◇

Once more we stand, new zeal our hearts imbuing;  
We raise our hand, Our service pledge renewing,

Ne'er to deny our motto's claim,

Y's Men in fact as well as name,

Always our objects to pursue,

We consecrate ourselves anew.

うたえば こころひとつに

ともがき ひろがりゆきて

とおきも ちかきもみな

ささげて 立つやワイスメン

さかえと ほまれゆたか

まことは 胸にあふれん